

**UNAN-León**  
**Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales**

**REVISTA DE DERECHO**  
**II Etapa – versión digital**

**VOLUMEN ESPECIAL SOBRE DERECHO EMPRESARIAL**  
**2020**

Es una gran satisfacción para el equipo de dirección y editorial de la Revista de Derecho de la UNAN-León poder publicar en línea en la Plataforma *Open Journal System* este segundo número especial dedicado, en esta ocasión, a publicar los mejores trabajos de investigación defendidos y evaluados por los tribunales examinadores de la I Edición de la Maestría profesional en Derecho empresarial de la UNAN-León que con mucho esfuerzo y dedicación ha coordinado la profesora doctora Azucena Navas Mendoza con su equipo de apoyo técnico y administrativo. Dichos tribunales han sido integrados por académicos del Derecho y juristas con gran formación y experiencia académica y profesional.

Este volumen especial es el segundo de varios que se tienen planificados para divulgar los mejores trabajos de investigación que se defienden en los programas de postgrados en Derecho de nuestra bicentenaria Universidad; cuya publicación, con las debidas mejoras, es recomendada por los tribunales examinadores y los coordinadores de dichos programas; trabajos que ofrecen importantes aportes para el mejoramiento y desarrollo progresivo del sistema jurídico en general y de esta manera no queden prácticamente olvidados en los anaqueles de las bibliotecas. Mi agradecimiento especial a la profesora máster Verónica Juárez Henríquez (Editora de la Revista) por su empeño, dedicación y esfuerzo para poder publicar este volumen desde la revisión de los trabajos para que se respetaran las normas de edición hasta el formateo final, montaje y puesta en línea del volumen.

Además, en nuestra Revista, que apenas recién se reactivó a partir de finales de 2017 en circunstancias y condiciones difíciles, se tiene planificado continuar con la publicación de sus volúmenes ordinarios con las contribuciones que se reciban a partir de las convocatorias generales que se hacen para publicar artículos; volúmenes que gradualmente pasarán a un sistema de arbitraje con evaluadores externos bajo el sistema “doble ciego” para poder publicarse los artículos como parte del cumplimiento de los requisitos obligatorios de LATINDEX a fin de que en su momento sea evaluada e indexada la Revista...

**Prof. Dr. Orlando Mejía Herrera**  
**Secretario Ejecutivo - Revista de Derecho**  
**UNAN-León**